



Editorial APyS Nº 07, Enero-Junio 2019

APyS cumple 3 años de edición semestral, publicando artículos originales, informes técnicos y reseñas en la temática del Estado Democrático de Derecho, las políticas públicas y su gestión.

Desde su inicio, la revista adscribe y promueve la política de conocimiento abierto, a través del uso del Open Journal System con el que pone disponible en línea y de forma gratuita su producción académica local e internacional, razón por la cual recientemente ha sido indexada en DOAJ (Directory of Open Access Journals).

El objetivo editorial es aportar al debate y la formación en temas actuales, complejos, inter y transdisciplinarios de la administración pública, cumpliendo con los estándares internacionales para publicaciones académicas. Actualmente se encuentra en proceso de calificación para Latindex Catálogo y otros directorios que le otorgarán mayor visibilidad y caudal de colaboraciones.

Conjuntamente con la presentación de este séptimo número, nos alegra al mismo tiempo haber logrado la puesta en valor de las versiones impresas de la época 1987- 2009, ahora digitalizadas y publicadas en el Repositorio Digital Universitario. Las mismas pueden ser consultadas en la página de nuestra revista. Esperamos que además de la memoria institucional que significan estos ejemplares preservados digitalmente, también sean un aporte a un estudio retrospectivo sobre el abordaje de políticas públicas durante más de 2 décadas en Argentina y en América Latina.

Para la edición del número 7 nuevamente contamos con contribuciones no sólo de nuestro país sino de países hermanos como Brasil y Uruguay. También volvemos a publicar colaboraciones provenientes de países europeos, en este caso de Inglaterra.

La sección general presenta cuatro contribuciones. Dos trabajos de revisión y discusión bibliográfico en temas de desarrollo local sustentable y sobre la regulación empresarial, respectivamente. Otros dos trabajos presentan análisis de políticas de eficiencia energética en el caso de la provincia de Córdoba, y de la innovación tecnológica en el ordenamiento constitucional de Brasil.

La sección Dossier para este número versa sobre “Ciencia regulatoria/ políticas de regulación basada en la ciencia. Desarrollos empíricos y conceptuales en perspectiva crítica”, y nuevamente cuenta con editores invitados de Brasil, al igual que en anteriores ediciones. En esta oportunidad son tres trabajos que reúne el dossier y son presentados con una introducción a cargo de sus compiladores.

Más allá y más acá de los temas de coyuntura que atraviesan la administración pública, las políticas y la gestión públicas, nos interesa poner de relieve en nuestra reciente trayectoria de publicación, el abordaje interdisciplinario, transversal, y de la pluralidad no sólo temática sino teórica y metodológica para contribuir al estado del arte. En tal sentido nuestro primer agradecimiento a las y los autores que han colaborado con este número. También, a las y los revisores por su valioso tiempo y lectura atenta para realizar las evaluaciones que aportan con críticas y señalamientos a las mejores versiones de los trabajos científico- académicos aquí publicados.

Agradecemos asimismo el apoyo de la Secretaría de Investigación de la Facultad de Ciencias Sociales, por el apoyo económico y para la digitalización del acervo de la edición impresa. A la Oficina de Conocimiento Abierto de la UNC por la asistencia permanente para los procesos de evaluación de nuestra revista en directorios internacionales, así como por la actualización en el manejo del OJS, estadísticas, buscadores y estrategias para la visibilidad de la revista. Y al nodo OCA en la Facultad de Ciencias Sociales por el trabajo de preservación digital de la edición impresa, y su puesta en línea en el Repositorio Digital Universitario.

Esperamos que les resulte de interés la lectura, y desde ya valoraremos mucho sus comentarios y críticas, que pueden ser enviados a nuestro correo: apys@fcs.unc.edu.ar

¡Buena lectura!

Atentamente,
Equipo Editorial APyS



Presentación
del **número 07** (enero-junio 2019)
y del **acervo digitalizado**,
versión impresa 1987- 2009

Jueves 04/07, 18.30 hs
Sede IIFAP, Rondeau 467, 3° piso